

令和元年11月7日(木)～13日(水) (香港・タイ)

■小松空港国際化推進石川県議会議員連盟 香港・タイ訪問



香港の大手旅行会社「EGL Tours」訪問



香港市内の石川県アンテナショップ視察



タイ国際観光庁訪問

タイ市内 ノック・スクートエアライン訪問  
その他、バンコク市内では近代的なビルが立ち並ぶ街で電柱に無数の電線が張り巡らされ、その重みで電柱が倒れることがあるという現状も見て、景観だけでなく暮らしの安全のためにも無電柱化の大切さを考えさせられた。

## PROFILE

1959年9月26日 金沢市生まれ。野々市小学校～金沢市立鶴小学校、金沢市立鶴中学校(ハンドボール部)、石川県立金沢二水高校、立教大学卒業。現在、金沢市鶴田東在住。1984年北陸放送(株)入社、報道制作局アナウンス部。1990年から2003年3月までTVニュースワイド「テレポート6」キャスター。また、記者として教育・スポーツ・経済などを担当。アナウンス部長としてアナウンサーの指導、ラジオパーソナリティとして活動。2019年4月7日石川県議会議員選挙14,646票トップ当選。2019年8月30日自由民主党入党。趣味はゴルフ。

現在 自由民主党石川県議会議員協議会に所属。  
所属委員会 / ●環境農林建設委員会 ●議会対策推進委員会 ●観光・文化スポーツ・海外対策特別委員会



Nagata Scorebook ナガタ スコアブック

発行者 長田哲也 事務所 〒920-0348 金沢市松村1丁目7 ブラザーハイツ205号  
TEL.076-208-3715 FAX.076-208-3716

12.13 県議会本会議にて質問

## これからの石川の課題について、提言型で質問しました。

### 国民文化祭について

文化庁は2023年の国民文化祭を石川県で開催することを決めた。谷本知事も本定例会の議案説明で「県民総参加による石川ならではの国民文化祭を目指したい」と意気込みを語る。陛下を石川にお迎えする初めてのビッグプロジェクトが動きだすと思う。具体的な内容は何も決まってないものの、今から石川オリジナルを検討していくのはいかがか?実績のある文化人に加わってもらい、コンセプト作りを行っていくことで、より洗練され、魅力あるイベントに成長していくのではと期待する。是非準備段階で広い視野に立って進めてほしいと考えるが、改めて意気込みと所見を聞く。

谷本知事 市町や文化団体をはじめ、幅広い意見を聞くための体制を検討したい。1月にも府内プロジェクトを発足させ、県内の前回開催時や近年開催県の催しの調査などに着手する。

### 介護でのICT・IoT活用について

団塊世代が後期高齢者となる2025年が目前に迫り、介護職員数の不足が深刻となることが予想される。先日視察を行ったところでは、入所者の個室に小さなカメラをセットし、その動きをシルエット動画で見守るシステムを導入し、職員の負担軽減に取り組んでいた。本県では、人材不足を補うため、これからは介護分野でもICT・IoTの導入が進められるとのこと。その取り組み状況と介護現場ではどのような声があったのか、今後どのように推進していくのか、聞きたい。

健康福祉部長 介護人材は14年の1万7500人から17年には1万9千人に増えた。ICTなどを利用して業務負担を軽減し、人材定着につなげる。

当時はたくさんの皆様に、傍聴頂きありがとうございました。



### 小松空港ビルの整備について

海外からの定期便も増加する小松空港だが、施設が整った金沢駅、そしてクルーズターミナルが整備される金沢港と比べるとさか質素な玄関だと感じる。空港ビルの施設整備も含め、県としても積極的に関与し、課題の解決にあたってほしいと考えるが、県の所見を聞く。

企画振興部長 今後も北陸エアターミナルビルに必要な協力をを行う。

# Nagata Scorebook



## ごあいさつ

皆様には ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

前回令和元年9月議会から12月議会までの間、

毎週のように国内の内外にわたりいろんな都市や港、

催しを視察してまいりました。

今年2020年は、いよいよ

東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。

本県にも、さらに多くの人達が訪れることと

期待されます。

この勢いを維持するために議員2年目となる私も、

どんどん新しい政策提言を続けて行こうと思います。

ぜひ皆様の声をお聞かせください。

石川県議会議員  
**長田哲也**



発行日

2020.1.1

VOL. 02

**令和二年も  
長田動きます!**

## 哲ちゃんの現場リポート

REPORT

お手本となる場所があれば  
日本中、いや世界中を見て回ります!

令和元年10月2日(水)3日(木)  
石川県議会観光・文化スポーツ・海外対策特別委員会  
県外行政調査



香川県直島にて



香川県直島 ベネッセハウス

瀬戸内国際芸術祭(直島)を視察

芸術を活用した誘客について、  
3年に1度の芸術祭。

前回は108日間で107万人を動員。

(一社)四国ツーリズム創造機構を視察

四国4県に加え、観光・運輸関係の企業が参加し、  
四国への誘客商品造成、広域観光ルートの形成等、  
国内外からの誘客に取り組んでいる。

JETRO(ジェトロ)香川を視察

香川県の盆栽生産量は全国の80%を占める。  
海外で盆栽が日本の芸術文化として高く評価され、  
人気が高まる一方で、国内市場は縮小傾向にあり、  
盆栽の海外販路開拓を支援している。

高松盆栽を世界にPRする取り組み

令和元年10月15日(火)16日(水)  
(茨城県・福島県)

金沢みなど想話会女性部会研修視察



コキアカーニバル開催中の国営ひたち海浜公園にて

茨城県国営ひたち海浜公園

ひたちなか市の太平洋岸にあり、28種類のアトラクションが揃う遊園地のほか、アスレチック広場やBBQ広場など、魅力いっぱいの公園。

福島県いわき小名浜みなどオアシスの視察

観光物産施設「いわき・ら・ら・ミュウ」、環境水族館「アクアマリンふくしま」物流倉庫の再利用による食のテーマパークと屋内フリースペース「小名浜さんかく倉庫」の3施設により構成。地元住民の手により賑わい作りも活発に行われている。

令和元年10月23日(水)24日(木)25日(金)  
(鹿児島県・宮崎県)

石川県議会環境農林建設委員会 県外行政調査

鹿児島県城跡

鶴丸城楼門建設の取組みについて2020年3年完成予定

かごしま有機生産組合

有機野菜等の販路拡大、  
新規就農者支援の他、  
海外事業部を開設して  
輸出事業にも注力

鹿児島県議会

土砂災害時の対策について

伊ノシシ・サル被害対策への新たな取組みの実施

大隅加工技術センター

安全安心な農畜産物の生産・流通として、農畜産物の付加価値向上に向けた取組み

宮崎県木材利用技術センター

スギを中心とした県産材の利用促進、新製品の開発を目的とした施設